



*Verein für Gartenbau und Landespflege Tiefenbach e.V.*

02Info25



**„Aus is`“  
„Goa is`“  
„Schön war`s“  
und  
„Schön wird`s“**

**Geschätzte Freunde des  
Gartenbauvereins,**

in Absprache mit dem neuen Vorsitzenden,  
**Ralph Sitter**, darf ich Euch meinen letzten  
InfoBrief überreichen.

Im kleinen Kreis hat der neue Vorstand  
bereits eine vorläufige Jahresplanung 2025  
vorbereitet.

Meine zusammenfassenden Gedanken zu  
meiner Zeit als Vorsitzender (vorgetragen  
in Mitgliederversammlung) habe ich zur  
Information eingefügt.

Dem neuen Vorstand möchte ich ganz  
herzlich gratulieren und alles Gute  
wünschen.

1.Vorsitzender Ralph Sitter  
2.Vorsitzender Markus Brand  
Schriftführerin Cornelia Sitter  
Kassier Robert Lüftl

[gartenbau-tiefenbach@web.de](mailto:gartenbau-tiefenbach@web.de)

[WWW.GARTENBAUVEREIN-TIEFENBACH.DE](http://WWW.GARTENBAUVEREIN-TIEFENBACH.DE)



*Verein für Gartenbau und Landespflege Tiefenbach e.V.*

---

# **Jahresplanung 2025 (vorläufig)**

**Anmeldungen und Rückfragen bei Cornelia Sitter**

**Telefon 08509 937615**

**„gartenbau-tiefenbach@web.de“**

Samstag, 25.01.25	Mitgliederversammlung 2025 Knott Jacking Beginn 18 Uhr
Sonntag, 13.04.25	Palmbuschenverkauf vor der Kirche / Schule Beginn 9 Uhr
Donnerstag, 15.05.25	Maiandacht in Thal Zimmerei Kirchberger anschließend Brotzeit und Getränkeverkauf Beginn 19 Uhr
Sonntag, 29.06.25	Tag der offenen Gartentür im Landkreis Passau
Samstag, 05.07.25 - Sonntag, 06.07.25	Ausflug Wien Schönbrunn, Wien Stadtrundfahrt Ausflug Wien Besuch der Gärten in Tulln
Samstag, 26.07.25	Bürgerfest Tiefenbach Verkaufsstand Beginn 14 Uhr
Sonntag, 27.07.25	Bürgerfest Tiefenbach Verkaufsstand Beginn 9 Uhr
Freitag, 24.10.25	Herbstfest der Gartler Kreisverband Beginn 19 Uhr
Samstag, 11.10.25	Herbstwanderung Saußbachklamm Einkehr Penninger Treffpunkt 10 Uhr Schulparkplatz Tiefenbach
Samstag, 29.11.25	Adventfeier 2025 Gasthaus Knott Jacking Beginn 18 Uhr
Sonntag, 30.11.25	Tiefenbacher Adventsmarkt Verkaufsstand



*Verein für Gartenbau und Landespflege Tiefenbach e.V.*

---

## **(Abschlussbemerkungen bei der Mitgliederversammlung 2025)**

Liebe Freunde des Gartenbauvereins Tiefenbach,

heute ist ein besonderer Tag für mich, denn nach sieben Jahren als Vorsitzender des Gartenbauvereins Tiefenbach nehme ich Abschied von diesem Amt. Ursprünglich hatte ich mich auf eine Amtszeit von zwei Jahren eingestellt – doch wie es oft im Leben ist, kommt es anders als man denkt. Vielleicht habe ich mich einfach zu gut versteckt, oder ihr wart alle einfach zu nett, um mich gehen zu lassen.

Ich gebe gerne zu, dass ich kein Fachmann im Gartenbau bin. Meine Tomatenpflanzen hätten regelmäßig den Freitod gewählt, und der Unterschied zwischen Unkraut und Zierpflanze war für mich oft nur eine Frage des Glücks. Wenn es darum ging, die perfekten Beete anzulegen oder exotische Pflanzen zu pflegen, dann war ich immer auf freundschaftliche Expertise angewiesen.

Aber was mir an grünem Daumen fehlt, das mache ich hoffentlich mit Kreativität und Engagement im Veranstaltungsmanagement wett. Ob es die jährlichen Feste, die Adventsausstellung oder die vielen Vereinsabende oder Vereinsausflüge waren – ich habe stets mein Bestes gegeben, um euch besondere Erlebnisse zu bieten und unsere Gemeinschaft zu stärken.

Euer Enthusiasmus, eure Unterstützung und eure Geduld haben diese Zeit zu einer unvergesslichen Reise gemacht. Wir haben zusammen gelacht, gelernt und manchmal habe ich auch über den ein oder anderen Schneckenangriff in jeglicher Form geflucht.

Es war mir eine Freude, mit euch zusammenzuarbeiten und zu sehen, wie unser Verein gewachsen ist – nicht nur die Zahl der Mitglieder konnten wir halten, sondern auch unseren Zusammenhalt, Verlässlichkeit und unsere Kreativität.

Eine zentrale Funktion nehmen die Beisitzer in der Vereinsleitung ein. Sie sind da, wenn man sie braucht, die helfenden und tatkräftigen Hände, die im Hintergrund so vieles ermöglichen. Macht weiter so – ihr werdet gebraucht, und eure Arbeit ist unverzichtbar für den Verein.

Bei all diesen Aktivitäten möchte ich eine Person besonders hervorheben: Gisela Andorfer. Sie hat mich von Beginn an begleitet, korrigiert, ergänzt und auf vieles hingewiesen. Sie ist das lebendige Archiv unseres Vereins. Ohne ihre anfängliche Hilfe wäre meine Arbeit oft viel schwieriger gewesen. Danke, Gisela, für deine Treue und für das was du für den Verein als Schriftführerin und Beisitzerin getan hast und weiter tun sollst.

Nicht nur im Gartenbauverein, sondern auch im restlichen Leben hatte und habe ich eine wunderbare und treue Begleitung – meine Frau. Ohne ihre Unterstützung, Geduld und Verständnis wäre vieles nicht möglich gewesen. Danke Rita!



*Verein für Gartenbau und Landespflege Tiefenbach e.V.*

---

Während meiner Amtszeit habe ich mich auf einige Schwerpunkte konzentriert, die mir besonders am Herzen lagen:

- Monatliche Info-Briefe an die Mitglieder, Geburtstagsgrüße
- Aufbau einer Homepage, muni App
- Neues Marketingkonzept, neuer Aussenauftritt
- Verbindung von Garten und Kunst
- Anpflanzung von Blumenwiesen, Pflanzung von Obstbäumen, Herbststrauß
- Vorstellung von Mitgliedern mit besonderen Kenntnissen im InfoBrief
- Tagesausflüge zu besonderen Gärten
- Teilnahme am Bürgerfest
- Adventsmarkt mit einem Stand
- Unterstützung der Kreativwerkstatt,
- Maiandacht, Erntedank, Veranstaltungen mit der Pfarrei (Danke Pfr. Markus Krell)
- Besuch von Landesgartenschauen
- Pflege der Zusammenarbeit mit mit benachbarten Gartenbauvereinen
- Zusammenarbeit mit Kreisverband für Gartenbau/Landespflege (Herr Hirschenauer)
- Zusammenarbeit mit der Gemeinde (Danke Bürgermeister Fürst und vielen Mitarbeiter)

Ich möchte mich bei jedem Einzelnen von euch bedanken. Für die Hilfe, die Freundschaft und vor allem für die vielen schönen Momente, die wir geteilt haben.

Nun ist es Zeit, den Staffelstab weiterzugeben. Ich bin mir sicher, dass mein Nachfolger, der ganze neue Vorstand den Verein mit genauso viel Herzblut führen wird. Lasst uns gemeinsam in die Zukunft blicken, neue Projekte anstoßen und weiterhin unsere grüne Leidenschaft teilen.

Auf das, was war, und auf das, was noch kommt. Danke für alles!

Mit herzlichen Grüßen,

Euer  
Max Binder